



► **DIABETES**

## **Adicir informará en la Plaza Mayor**

**I**La Asociación de Diabéticos de Ciudad Real (Adicir) instalará mañana en la Plaza Mayor, a partir de las 11 horas, una mesa informativa y de sensibilización sobre esta enfermedad, con motivo de la celebración del Día Mundial de la Diabetes. Además, el médico Germán Vega impartirá el lunes, a las 19 horas, en el hotel Santa Cecilia la conferencia 'Avances en el control de la diabetes'. Adicir resalta la importancia de la educación en diabetes, ya sea de quienes la padecen, sus familiares o los docentes en el caso de escolares, especialmente los más pequeños, y recuerda que "la educación en diabetes para prevenir complicaciones es un derecho, no un privilegio".